



Pa 3a 3-11-91

### Sillón vacío

*Durante la sesión de ayer del Senado se aprecia el sillón vacío de Jaime Guzmán (primero de la izquierda). También está vacío el de su colega Eugenio Cantuarias. En la Cámara de Diputados se le rendirá hoy un homenaje. El Presidente de la Cámara, José Antonio Viera Gallo, pidió la colaboración de la ciudadanía para atrapar a los autores del crimen*

Guillermo Bruna:

## “Hicieron blanco en el mejor hombre”

El abogado, profesor y constitucionalista Guillermo Bruna, manifestó que el asesinato de Jaime Guzmán “me ha emocionado en lo humano y en lo político”. Indicó que tuvo una gran amistad con él, ya que ambos cumplieron funciones docentes en los mismos ramos y en la misma Universidad, y que ella fue robustecida en el trabajo común en la generación de la nueva Constitución y sus leyes complementarias.

Indicó que el país, la Iglesia, la Universidad Católica y el Senado perdían a un hombre de extraordinarias condiciones, de una inigualable vocación de servicio público y de una capacidad de servicio cristiano que no ha sido frecuente encontrar. “Por estas cualidades, resulta mayor la maldad de sus asesinos porque sin duda que apuntaron y dieron en el blanco, haciendo víctima del mejor de los hombres, exponente del pensamiento de la derecha chilena. Su muerte violenta, casi anticipada por él a través de una lucha tenaz y de mucho sostenimiento contra el terrorismo, ha sido posible por que su alerta y su prédica no fueron escuchados por quienes en el Estado tienen la responsabilidad pri-

mordial de mantener el orden público y la seguridad de las personas”.

La Unión Demócrata Independiente (UDI) denunció la “ineptitud del Gobierno para mantener el orden público y garantizar a los Poderes del Estado la seguridad que requieren para desempeñar con independencia sus altas funciones”. Así lo expresa el partido mediante una declaración pública a raíz del asesinato del Senador de sus filas, Jaime Guzmán.

El documento parte diciendo que “ha sido asesinado un chileno ejemplar. Víctima del terrorismo y de la violencia ha caído Jaime Guzmán, el mejor de nosotros”.

En la declaración oficial, aprobada en la Comisión Política extraordinaria de la UDI realizada al mediodía de ayer, se expresa que “el país entero también debe saber que quienes dispararon contra Jaime Guzmán, no son los únicos responsables de su muerte. Además lo son quienes lo injuriaron, lo calumniaron, lo agredieron, lo tergiversaron y, en definitiva crearon una campaña de odio en su contra que terminó con su vida”.